

第15回「立岩ダッシュ村」農業体験学習活動報告

第8回活動 令和6年1月14日(日) 晴れ

新年初の活動日に相応しい晴天に恵まれました！

こんにゃく作り

まずは二班に分かれて、別々の活動に臨みました。
片方は、こんにゃく作りに挑戦です！！



立岩の方々に下ごしらえをしていただき、
左のこんにゃく芋が、すりおろされて
右のようなフルフル状態になっていました。



凝固剤を加えて、灰色になったものをお椀に取って、くるくる回して形を作りました。



更に、手に移して形を整えて、お湯の中にそっと入れました。このまましっかりと茹でます。



コメントシート作成

集会室に残った班は、三月に予定している修了式に向けて、コメントシートを書きました。



しおいなどを見て、これまでの活動の思い出を振り返ったり、お友達と語り合ったりして、立岩の方々への感謝の気持ちなど心を込めて作成しました。

農作業

でもやっぱりダッシュ村の醍醐味は農作業！！
今までに植え付けていた野菜をたくさん収穫できました！



顔よいも大きな白菜！！運ぶのも一苦労！お友だちと協力して、どんどん収穫しました。



白菜の次はフロッキー！大きな葉の間にかくれていたり、宝さがしみたいでした。



まだまだ！なんとシタスもありました。大収穫の野菜を、みんなで協力して運びました。お土産に自分たちで選んだ野菜たち。家族の笑顔が楽しみです。

お昼ごはんを食べた後、今日は特別に焼き芋のデザートです！



**熱々、ほくほくのお芋！もちろん、ダッシュ村のみんなが10月に収穫したさつまいもです！
あまみの美味しさに、みんなおかわりをどんどんして、用意した分は食べきりました！**



**お腹いっぱいになった後は、上の圃場へ移動して、さらに野菜を収穫しました。
キャベツに大根、そしてかぶ。どれも立岩の豊かな自然の中で、立派に実っていました。
残りの活動回数もわずかになりました。次回も元気に参加してください！！**